

Bonjour,

J'ai lu avec une attention particulière votre article publié sur la Coupe du Centre de Water- Polo le mercredi 4 Mai dans la rubrique sportive.

Je n'adhère pas du tout au titre mentionné ' La compétition stoppée après qu'une **bagarre générale** ait éclatée S'il est vrai que nous avons délibérément écourté ce tournoi, il est mensongé de dire que la bagarre était générale. Il y a eu en effet une altercation entre 2 joueurs suivi d'un coup de poing qui a occasionné un nez cassé. Nous avons écarté et séparé dans les plus brefs délais ces 2 personnes. Cet incident n'a pas dégénéré et ne s'est pas étendu pour autant. Nous avons pris ensuite avec les responsables de club la décision d'arrêter ce tournoi.

Je ne doute pas qu'un titre accrocheur attire l'attention des lecteurs, mais le respect des faits et de la vérité doit l'emporter sur le 'sensationnel'.

Je regrette, mais je suis en total désaccord sur ce titre et vous demande d'apporter un rectificatif sur cette erreur grossière qui ternit davantage l'image du polo. Le contenu de l'article ne me pose aucun problème et relate parfaitement cette journée.

Nota : Pour avoir échangé avec Mme Bavouset, je suis surpris de son attitude vis à vis du monde sportif qu'elle prétend défendre.

Cordialement.

Yannick DEFET
Correspondant Water-Polo
16 rue Henri Giffard
18000 BOURGES
02.48.20.13.73
06.33.52.91.72

WATER-POLO / COUPE DU CENTRE ■ La compétition stoppée après qu'une bagarre générale ait éclatée

Au Centre nautique de Bourges, le tournoi amical finit mal

En ce 1^{er} mai, le comité régional de natation avait mobilisé, à Bourges, ses poloïstes pour montrer que tout allait bien dans cette discipline sympathique.

Il faut dire que longtemps réservé aux nageurs en fin de carrière elle a beaucoup évolué ces dernières années. Désormais, comme dans toutes les disciplines collectives, il y a des écoles de polo. Et l'on vient plus tôt à la compétition. Le niveau s'est élevé et le water-polo s'est ouvert aux femmes.

Dans la Ligue du Centre, Montargis (garçons) et Bourges (filles) évoluent en Nationale 2.

La Coupe du Centre est avant tout amicale et festive. Il n'y avait pas d'enjeu particulier. Il y avait même une équipe mixte féminine regroupant les meilleurs éléments de la région. Les matchs avaient été aménagés en deux mi-



PARTICIPANTS. L'ambiance était détendue, avant le début de la compétition, entre les poloïstes des équipes régionales.

temps de huit minutes. Tout le monde avait répondu présent, sauf l'Indre qui n'a pas d'équipe.

Tout se présentait pour le mieux. Mais à l'image de la météo, l'orage de la

contestation a fait tellement de ravages que les dirigeants après un vote ont décidé de stopper la compétition estimant que l'esprit n'était pas du tout au rendez-vous.

On était bien embêté pour expliquer ça à la presse ! Et pour cause puisque l'entraîneur de Montargis a eu le nez cassé, suite à un coup de poing donné, dans une

bagarre, par un joueur d'une autre équipe. La police est intervenue. Il devrait y avoir plainte.

L'affaire sera évoquée au prochain comité directeur régional pour suite à don-

ner. Le water polo voulait faire sa promotion, c'est totalement raté ! ■

➔ **Réaction.** Elisabeth Klein (responsable de la commission water-polo au comité régional) : « Le water polo régional rencontre actuellement des difficultés. La situation vécue à Bourges est inadmissible et le comité condamne fermement le comportement de quelques énergumènes qui ont eu une conduite inqualifiable et qui ternissent l'image d'un sport en recherche d'identité. Plutôt que de réagir à chaud et de condamner sans avoir tous les éléments en main, nous allons tenter de trouver des solutions au mal-être des poloïstes. Une rencontre du président du comité régional et des dirigeants du water-polo va être organisée très prochainement - dans les quinze jours qui viennent - afin d'examiner les mesures à prendre et d'évoquer sereinement la situation. »

LES RÉSULTATS

Poule A. 1. Orléans équipe 1 ; 2. Montargis ; 3. Blois.
Poule B. 1. Bourges ; 2. Saint-Jean de la Ruelle, 3. Tours.
Poule C. 1. Saran ; 2. Bourges (filles) ; Orléans 2 et Vernouillet.